

Die IG Wiebachtal kämpft für die Natur. Mit Info-Ständen (Foto) und Aktionen. Foto: Michael Sieber

## Großes Reinemachen im Tal

## Aktion der IG Wiebachtal/ Auch die Wanderer der VHS machen mit

"Sauberhaftes" Wiebachtal – unter diesem Motto wird am Samstag, 22. September, im Wiebachtal aufgeräumt. "Das achtlose Wegwerfen von Dosen, Flaschen oder anderen Verpakkungen und die mutwillige Entsorgung von Haus- oder Sondermüll im Wald verschandelt nicht nur die Landschaft, sondern birgt auch Gefahren für Tiere und Umwelt", schreibt die Vorsitzende der IG Wiebachtal, Sabine Fuchs.

Deshalb lädt die IG Wiebachtal engagierte Mitstreiter ein, das Naturschutzgebiet Wiebachtal und Siepener Bachtal von Müll zu befreien. Gestartet wird um 11 Uhr an Feldermanns Hütte. In drei Gruppen wird das Wiebachtal durchstreift: Eine Gruppe nimmt sich des Wanderweges A 3 von der Kaffeekanne bis zur Wiebachvorsperre an, eine Gruppe sammelt entlang des

Siepener Baches (ebenfalls A 3) von Haus Siepen bis zur Wiebachvorsperre. Und die dritte Gruppe säubert den Weg von Ispingrade über den "Platten Kopp" bis hinunter zur Wiebachvorsperre.

Dort treffen sich alle Gruppen, um gemeinsam den Müll am Wupperdamm zu beseitigen. Unterstützung erfährt die IG Wiebachtal dabei durch den Wupperverband, der Müllsäkke, Handschuhe und Müllgreifer zu Verfügung stellt und den gesammelten Unrat abholt. Im Anschluss lädt die IG Wiebachtal alle Helfer zu Grillwürstchen

und "Original Wiebachtaler Bärlauchbrot" ein.

## Die Wanderer der VHS sind mit dabei

Und auch die VHS-Wandergruppe "Fröhliches Wandern
für Senioren und Seniorinnen"
ist mit dabei. Sie trifft sich am
kommenden Samstag, 11 Uhr,
allerdings bei "Reinhard im Siepen". Von dort ziehen die Wanderer los den Siepener Bach entlang bis zur Wiebachmündung.
"Wir wollen erleben, dass Wandern und nützliches Wirken im
Wald äußerst lustig ablaufen
können", heißt es in der Pressemitteilung.